Ministry of Land, Infrastructure, Transport and Tourism

平成26年9月25日大隅河川国道事務所

記者発表資料

「広島市の被災地より小型路面清掃車が帰還」

- 平成26年8月豪雨広島土砂災害での支援活動 -

九州地方整備局は、平成26年8月20日に発生した広島土砂災害に対し、 TEC-FORCEによる人的支援及び現地応急対策に用いる資材(大型土の う)の緊急支援に加えて、中国地方整備局からの支援要請により、土砂撤去後 の道路の路面清掃に用いるため、「小型路面清掃車」を派遣しておりました。

「小型路面清掃車」は、通常の路面清掃車では清掃できない狭い道路の清掃に用いられ活躍しておりましたが、支援活動を終えて帰環します。

- ※活動状況詳細は別紙のとおり
- ※清掃作業中に地元の方から「家の前の道路を綺麗にしてもらえてよかった」等の 感謝の言葉を頂きました。

※帰環日:9月26日 13:30 垂水国道維持出張所 帰着(予定)

記者発表に関する問い合わせ先

国土交通省 九州地方整備局 大隅河川国道事務所 事業対策官 松室 康士

鹿児島県肝属郡肝付町新富1013-1

電話(0994)65-2541

「小型路面清掃車」活動状況

派遣期間:平成26年8月28日~平成26年9月25日















